

GRILLON Visite du sous-préfet de Carpentras

À la découverte du territoire

Lundi après-midi, Didier François, sous-préfet de Carpentras, était présent dans le village. Nommé à ce poste en août dernier, il poursuit ses visites dans l'arrondissement qu'il a à sa charge. Un territoire composé de 77 communes. Après un entretien avec le maire de la commune, Jean-Marie Grosset, Didier François a visité la Maison Milon et plus particulièrement l'Institut Numérique Delta Lab. Accompagné du président, Bernard Grossat, du maire de Grillon et de membres de l'association, il a pu découvrir l'ensemble du site ainsi que les différentes machines, notamment imprimantes 3D, présentes. Une présentation plus globale a ensuite été effectuée. « *Je trouve fantastique de voir ce type d'activité dans un lieu comme cela* », a commenté Didier François, « *il y a un*



Accompagné du maire de Grillon, Jean-Marie Grosset et de l'équipe de DeltaLab, Didier François, sous-préfet de Carpentras, découvre l'Institut Numérique.

lien entre le passé, le présent et le futur. C'est original. Je ne connais pas encore tout le territoire, mais on ne s'attend pas à trouver à Grillon ce genre de chose ». Pour le sous-préfet de Carpentras, ce projet s'inscrit dans une démarche dynamique qui s'enclenche sur l'ensemble du département de Vaucluse. « *Cela confirme quelque*

chose que je ressens dans mes visites, un foisonnement de dynamisme », a-t-il souligné.

Une visite appréciée par l'équipe de Delta Lab qui récompense un travail déjà bien engagé pour l'Institut. Un travail qui va se poursuivre activement dans les semaines à venir.